



## Saludo a las mujeres de todo el mundo en el Día Internacional de la Mujer

Muchas cosas han sucedido desde que Clara Zetkin, hace 74 años, impulsó la idea, en la Segunda Conferencia de Mujeres Socialistas que se realizaba en Copenhague, de proclamar un día de lucha de las mujeres en favor de la paz y la igualdad.

Recordando ese pasado, honramos a las precursoras de nuestro movimiento femenino y saludamos a nuestras heroicas mujeres de hoy. A aquellas que marchan, trabajan y luchan por la paz. En todo el mundo las mujeres exigen "No más muerte transportada por misiles, congelamiento de las armas nucleares, reducción y posterior eliminación de todas ellas".

¡Detened la locura nuclear, ahora!

Saludamos a las mujeres que participan en las luchas de liberación, a las mujeres que combaten contra la opresión y la agresión, a las jóvenes que exigen el derecho al trabajo, casas cuna, jardines infantiles y escuelas para sus hijos.

Estamos seguras que llegará el día en el que la guerra esté totalmente abolida, cuando todos los problemas se resuelvan a través de negociaciones, cuando haya seguridad social, justicia y libertad para todos, cuando las mujeres tengan una real igualdad.

Hoy estamos orgullosas que el Día Internacional de la Mujer se conmemore en todos los continentes.

Es un día de celebración, es un día de lucha, es un día que pertenece a todas las mujeres. El 8 de marzo es nuestro día. A todas ustedes, en cualquier parte donde estén. ¡Felicitaciones!

*Luzmila B. Brown*